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LA MANCHA - Mar ares
El alcalde se ha refer a actuaciones como la ampliación del Polígono Industrial, el Parque 
Tecnológico o el cor íio del campo de golf

En 2005 estacan los im portantes acuerdos 
firm ack para la  prom oción del m unicip io
En una entrevista en 1 
lance global del pasa' 
Angel Pozas, alcaldf 
reiterado que 2005 
porque se han fim

e ha hecho ba- 
tercicio, Miguel 
Manzanares, ha 

do un buen año, 
acuerdos tan im

portantes como la ampliación del Polígono 
Industrial, el Parque Tecnológico, el con
venio del campo de golf, el renovado am
biente que se ha creado en tomo a la Ciu
dad del Transporte, la apertura del tramo

de autopista que une Daimiel y Manzana
res y la proyección del Polígono Industrial 
con la creación de nuevas empresas y am
pliación de algunas de las existentes en el 
mismo.

Miguel Angel Pozas, alcalde de Manzanares.

En referencia al presupuesto del 
Ayuntamiento aprobado a finales 
de diciembre, Pozas señalaba que 
es continuista en el sentido posi
tivo de la palabra, que es lo con
trario de dejar que la vida ruede y 
mantenerse pasivos ante la mis
ma. El equipo de Gobierno cono
ce las necesidades del pueblo y 
las afronta con austeridad, porque 
los recursos públicos deben ad
ministrarse con sumo cuidado. Por 
eso ha sacado adelante un presu
puesto de esas características, 
que es además eficaz, eficiente y 
útil para el pueblo de Manzana
res.

De las inversiones a realizar, 
un capítulo amplio que se lleva el 
veinticinco p o r ciento del presu

puesto y  que toca muchos pali
llos, Pozas destacaba las infraes
tructuras de comunicación, es de
cir una partida importante dedica
da a mejorar las calles, los acera
dos y las zonas de tránsito de ve
hículos y peatones para que el 
pueblo esté organizado y sea útil 
para todos. Asimismo, señalaba el 
alcalde que esas y otras mejoras 
se van a hacer con una carga im
positiva mínima, aunque la oposi
ción tienda a presentar como su
bidas lo que simplemente son ac
tualizaciones del IPC.

La ejecución de la rotonda del 
Camino de Membrilla, el soterra
miento de contenedores, el arre
glo de acerados, la ludoteca, el 
nuevo Centro Social, el comiendo 
de las obras de la nueva guardería 
y del Centro de Salud número dos 
son botones de muestra suficien
tes para calificar el 2005 como un 
año bueno para la ciudad.

En cuanto a la filosofía políti
ca que hay detrás de estas actua
ciones, Pozas recordaba que el 
equipo de Gobierno funciona 
como un conjunto y que por tan
to no es dado a destacar unos lo
gros sobre otros, del mismo modo 
que, haciendo una comparación, 
dice no quiere más a ninguno de 
sus hijos físicos. En cualquier 
caso recuerda que los pilares del 
Estado de Bienestar son la salud, 
la educación y los servicios so
ciales. Tres patas para una mesa 
que se sostiene mejor si se añade 
una cuarta, que es la promoción 
económica y que consiste en po
ner las condiciones objetivas para

que los empresarios y emprende
dores puedan crear riqueza en la 
localidad.

El alcalde manzanareño estima 
que el convenio con la ministra de 
la Vivienda firmado el pasado año 
está dando ya sus frutos, aunque

no sean visibles, porque antes de 
que se empiecen a poner ladrillos 
y trazar viales hay que seguir un 
complejo proceso administrativo. 
Técnicos de SEPES y de una em
presa de Consulting encargados 
de la redacción del Plan Parcial de

esos terrenos ya se han entrevis
tad o  ro n  r l  a tra íd o  r i la n d o  r l  nro-

se haya puesto el suelo a disposi
ción de los emprendedores, es 
posible que a finales de 2007 o 
principios de 2008 esté terminada 
la primera fase. Pozas, tras recodar 
que 2007 es un año electoral, des
carta que esta actuación tenga fi
nes electoraleros. Lo importante, 
afirma, es que el proyecto quede 
hecho para el pueblo, “sobre todo 
que quede bien hecho”, y si no 
llega para las elecciones “no pa
sada nada”.

Sobre el capo de golf, Pozas 
reiteraba que es bueno para Man
zanares, lo mismo que campos se
mejantes contribuyen al desarro
llo de otros pueblos y ciudades 
de la provincia desde Ciudad Real 
y Valdepeñas a Puertollano, y des
de Argamasilla a Socuéllamos que 
lo quieren tener. El alcalde incidía 
en que lo que es conveniente para 
otros también lo es para Manza
nares, poniendo el énfasis en que 
solamente se admitirá un máximo 
de diez viviendas por hectárea, 
muy por debajo de las que se ad
miten en otros campos de golf de 
la provincia. Recordaba también 
que consumirá menos agua que el 
alfalfa y el maíz que se cultivan en 
la finca donde se ubicará.

Con el desplazamiento de la 
ubicación, dos kilómetros más al 
norte, de la Ciudad del Transpor
te han quedado resueltos los pro
blemas que tenían bloqueado este 
proyecto. Una vez que los promo
tores han aceptado las condicio
nes de la Dirección General de 
Carreteras, la Ciudad del Trans
porte se va a hacer con un incre
mento notable de superficie. El al
calde se niega a dar cifras preci
sas sobre las repercusiones que 
este proyecto va tener sobre el em
pleo, entre otras cosas porque no 
depende del Ayuntamiento. Lo 
que sí dice es que “será una ac
tuación más, que no es la más im
portante ni la más relevante”. Y 
que cuando se termine con ella, 
se empezará con otra, ya que el 
camino se hace al andar. Para el 
que se quede parado, el destino, 
según el alcalde manzanareño, es 
irse a su casa.

Dos millones 
de euros 
destinados a 
obras e
infraestructuras
El Ayuntamiento de Manzana
res invirtió dos millones de 
euros a lo largo del año 2005 
en infraestructuras y obras. 
Las principales partidas fueron 
para las mejoras del cauce del 
río Azuer, construcción de la 
rotonda del camino de Mem
brilla, el soterramiento de con
tenedores y para el plan inte-

uei uamo ui oano del cauce del 
río Azuer y sus riberas consti
tuye la obra de mayor enver
gadura iniciada durante el año 
2005. Está cofinanciada por el 
Ministerio de Medio Ambien
te y el Ayuntamiento y conlle
va el encachado con piedra del 
cauce y la mejora de los pa
seos aledaños. También se 
amplió el “Puente de los Po
bres”.

La construcción de la glo
rieta que canaliza el tráfico ro
dado en el cruce de la carrete
ra CM-9313 con el camino ve
cinal de Membrillafue adjudi
cada por el Gobierno Regional 
a la empresa OPR por 337.000 
euros y comenzó el 3 de octu
bre. La nueva rotonda, señali
zada e iluminada, está ya abier
ta al tráfico..

A primeros de octubre co
menzó el soterramiento de los 
contenedores de residuos y de 
reciclaje en diez puntos de la 
ciudad para eliminar su impac
to visual. La inversión ronda 
los 300.000 euros, según infor
mó la Concejalía de Obras.

También se aproximó a
300.000 euros la dotación ne
cesaria para el desarrollo del 
Plan Integrado de Empleo 2005, 
en el que 117 desempleados 
trabajaron en la mejora de ace
rados del Polígono, mediana 
de la Avenida del Parque, pa
vimentación de la rotonda del 
Polígono y en pintura y man
tenimiento de edificios muni
cipales.

Con cargo a la memoria de 
actividades de 2005 de la Con
cejalía de Obras se aprobó la 
pavimentación y acerados de 
accesos a la pista de atletis
mo, donde también se instala
rá un paso de peatones con 
semáforo. Estas obras supo
nen 200.000 euros.

Otras mejoras han sido la 
eliminación de barreras arqui
tectónicas en el Centro Social 
“Divina Pastora”, el reasfalta
do de algunas calles y la mejo
ra de la zona infantil del Par
que del Polígono.

I  Pozas volverá a presentar su candidatura a la 
Alcaldía en las próximas municipales
Miguel Angel Pozas ha anunciado su intención de volver a 
presentarse para la Alcaldía en la primavera de 2007, si sus 
compañeros y el partido al que pertenece están de acuerdo en que 
lo haga; y también si siente detrás el calor de los ciudadanos en 
apoyo a su gestión.
El alcalde manzanareño señala que lo más probable es que sea su 
último mandato en caso de vencer en las eleccionens, pues cuando 
se agote la legislatura, rayará la edad de su jubilación profesional, 
y llegados a ese punto, estima que es conveniente pensar que no se 
puede ser alcalde de por vida.
Respecto a la campaña de “acoso y derribo” en la que, a su juicio, 
le está sometiendo la oposición, ha indicado que “cada vez estamos 
más fuertes en nuestros argumentos, cada vez somos más 
contundentes en nuestras acciones y cada vez trabajamos con más 
alegría para conseguir los objetivos que nos marcamos al principio 
de esta legislatura”.
En este sentido, ha afirmado no ser ajeno a las reivindicaciones, a 
las críticas, a los deseos y las esperanzas de los ciudadanos y los 
trabajadores en relación con el Hospital de Manzanares. También 
hizo un repaso al desarrollo urbanístico de la localidad, sobre las 
medidas que se han tomado para intentar que la vivienda esté al 
alcance de los ciudadanos, y tras referirse a las comunicaciones, 
indicó que Manzanares es “un pueblo objetivamente seguro”.
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